
新ガバナーが決まりました！

当地区ガバナー職の空席につきまして、 9 月 8 日付にて国際ロータリーより後任ガバ

ナーの任命がございましたので下記の通りお知らせ申し上げます。 なお、 後任ガバ

ナーの任期は 2021 年 6 月 30 日までとなります。

新体制の下、 寺戸常剛地区幹事はじめ地区スタッフが一丸となり地区運営に努めて

まいりますので、 今後とも倍旧のご厚情を賜りますようお願い申し上げます。
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ロータリー活動においても大きな影響を受けています。 奉仕活動の混迷、 海外交流の停止などはもとより、 毎週の

例会の休止でお顔を合わすことができなくなったことでどなたも同じ寂しさを感じていると思います。 End Polio の進展

であと一歩のところに来ていながら、 根絶が少し停滞するかもしれない悔しさ、 根絶が出来ていたなら必ずやコロナ

等の感染症対策に世界のロータリアンの経験から総力を挙げられたはずとの思いを持つ方も多いかと思います。

　しかし別の視点で見るならば、 ここ数年の国際ロータリーの柔軟性の取組はロータリー組織のダメージを和らげまし

た。 柔軟に例会をコントロールして感染を防ぐ地区内各クラブの努力。 ハイブリッド例会やオンライン例会で成果を上

げた甲府南 RC。 RLI （ロータリーリーダーシップ研究会） を山梨静岡の広い地域で展開すべく Zoom 活用により進め

る星野委員長以下地区 RLI 委員会の挑戦。 My Rotary 登録の普及。 その他各種分野でロータリーのデジタル化が

進んでいます。 メールや SNS によるクラブ内情報伝達も急速に拡大しています。 特筆すべきは高齢ロータリアンが積

極的にデジタル化に対応してきたことにあります。 皆様のクラブの中に必ずやデジタル化に詳しい仲間がいるでしょう。

是非積極的にロータリーの友情をもってクラブに奉仕して、 ロータリアン一人一人のデジタル対応のお手伝いをお願い

します。 地区としてもお手伝いできる体制を組みたいと考えています。

ホルガー ・ クナーク RI 会長は 「Rotary Opens Opportunities」 を掲げています。 ピンチにあたってあらゆる可能

性のドアーを開きましょう。 ロータリーは進化します。 ロータリアンも大勢奉職している医療 ・ 介護の関係の皆様に心

からの感謝をささげ、 皆様のご健康とご活躍を祈念しましてご挨拶といたします。

志田ガバナー挨拶

　皆様、 この度地区ガバナーに就任しました静岡 RC の志田洪顯でございます。

このコロナ禍のなかで会員諸氏、 ご家族、 職場の皆様、 いかがお過ごしでしょうか。

  今年 1 月から煙を上げ、9 カ月経過しても全国いまだ収まらない疫病流行は、近来まれな災害だと思います。 地震、

台風等の災害と異なり、 じわじわとどなたの生活をも犯し続け、 見通しのつかない災禍は例のない影響を及ぼしてい

ます。 ましてや日本一国の流行を超え、 世界を覆い、 国際社会を分断することの影響は計り知れない復興の長期

化を予想させます
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Pick
up 文庫通信

[383]　ロータリー文庫通信 383 号　2020 年 8 月 ＲＩ理事会議事録を読む 
ロータリー文庫運営委員会 　委員長 青木 貞雄

国際ロータリー 2620 地区会員数 ※ 2020 年 8 月現在

　令和 2 年 8 月 13 日付で RI 理事会の認可を頂き、 9 月 14 日 2620 地区第 2 グループ

名取啓二ガバナー補佐立会いのもと、 甲府シティ中央ロータリー衛星クラブ設立総会を

開催しましたことご報告申し上げます。

　甲府シティロータリークラブから私と古屋容子会員が設立メンバーとして移動、 他女性 6

名男性 1 名の計 9 名でのスタートとなりました。

　私はかねてより、 なぜロータリークラブに女性会員が少ないのか、 どうしたら女性会員を

増やせるのかを自分なりに模索してきました。 そんな折、 SNS で衛星クラブの事を知り、

その情報を得るにつれ若者や女性の入会を阻んでいた問題点がクリアになっていきまし

た。 これはまさに 『機会の扉は開かれた』 思いをいたしました。

オンライン例会と併用することで時間を有効活用するばかりでなく、 経済的負担の軽減も

図ることができ、 ロータリークラブとしての選択肢も広がります。

　今は、 3 名の入会予定者も控えております。 当衛星クラブの試行錯誤の取り組みが、

新しいロータリーへの貢献とできますよう、 引き続き 2620 地区の皆様のご指導、 ご鞭撻

をお願い申し上げます。

▼田村裕江議長からのメッセージ

　近い将来、 ロータリー文庫を電子図書館にする計画です。 ７月１日から

資料を閲覧するには図のようにログインパスワードが必要になりました。 各

ガバナー事務所から各クラブ事務所経由でロータリアンの皆様へユーザー

名とパスワードの周知をお願いしました。 これまでの図書館は来館しなけ

れば資料を閲覧できませんでした。 電子図書館になればいつでもどこで

も閲覧できるようになります。 

　文庫通信は、 所蔵或いは寄贈された文献の中から、 その都度ガバナー

月信を通じて、 選別した資料を紹介してきました。 これからはロータリア

ン自らが資料をホームページ上で検索し閲覧することになります。 

9 月 14 日　甲府シティ中央ロータリー衛星クラブが設立総会を開催しました！

　文庫通信は、 所蔵或いは寄贈された文献の中から、 その都度ガバナー月信を通じて、 選別した資料を紹介してきました。

これからはロータリアン自らが資料をホームページ上で検索し閲覧することになります。 

電子図書館が充実すれば、 ガバナー事務所を経由する文庫通信はなくなり、ＨＰ上だけの紹介になります。 

今回は、 公開された最新の２０２０年１月のＲＩ理事会議事録とその日本語版を紹介します。 ４月６月のＲＩ理事会議事録は未だ

公開されておりません。 抄録のみが公開されています。 日本語版は、 斎藤元理事の仲介によりＲＩ理事会で承認された翻訳

タスクフォース委員会により翻訳された非公式の議事録です。 

併せ、 翻訳委員会、 翻訳タスクフォース委員会の設立経緯についての資料を紹介いたします。 尚、 ２０１８年４月から２０２０年

１月までの議事録がロータリー文庫に収録されています。 （文責　新藤）


